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Elektronische Abstimmung anstelle der Generalversammlung 

Die aktuelle Lage und die vom Bundesrat erlassene COVID-19-Verordnung 3 haben uns 
veranlasst, die Generalversammlung vom 21. November 2020 in geänderter Form 
durchzuführen. Die GV wird ohne persönliche Anwesenheit abgehalten und ersatzweise in 
Form der elektrischen Abstimmung durchgeführt (gemäss Art. 27 der COVID-19-Verordnung 3).  
 
Sämtliche Clubmitglieder wurden per Brief eingeladen, sich auf unserer Homepage über die 
Traktanden zu informieren und online bis am Samstag, 21. November um 23.59 Uhr 
abzustimmen.  
 
 
Digitales Clubheft 

Sämtliche Berichte sind auf unserer Homepage unter www.sctrin.ch/verein/clubheft-2020-
21abrufbar. Dort sind auch Bilder des letzten Vereinsjahres zu sehen
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Protokoll der Generalversammlung vom 16.11.2019 

Sonja Schwitter 
 
 
Generalversammlung vom 16.11.2019 in der Mehrzweckhalle Trin 
 
Traktanden 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der GV vom 17.11.2018 
4. Jahresberichte 2018/2019 
5. Jahresrechnung 2018/2019 (Skiclub / JO) 
6.  Revisorenbericht und Entlastung des Vorstandes 
7. Budget 2019/2020 
8. Wahlen  
9. Ein- und Austritte  
10. Ehrungen 
11. Clubhütte 
12. Trin nordic / IG Sportkids 
13. Jahresprogramm 2019/2020 
14. Clubreise 
15. Varia 
 
1. Begrüssung 
Um 20.00 Uhr begrüsst der Präsident die 63 erschienenen Mitglieder zur 84. Generalversammlung. Für 
das Fernbleiben haben sich diverse Mitglieder entschuldigt, auf die namentliche Erwähnung wird 
verzichtet.  

Die Einladungen wurden termingerecht an sämtliche Mitglieder verschickt. In Umlauf gegeben werden 
wie üblich die Anmeldung für das alljährliche Curlingturnier, den Hockeymatch sowie eine Helferliste 
für den Silvesterlauf. Weiter verweist der Präsident auf die neue Homepage und bittet alle um die 
Erfassung der aktuellen Post- und Mailadressen. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Es werden 2 Stimmenzähler bestimmt: Martina Frischknecht und Roland Auer.  
 
3. Protokoll der GV vom 17.11.2018 
Das Protokoll der letzten GV vom 17.11.2018 wird mit Applaus einstimmig genehmigt.  
 
4. Jahresberichte 2018/2019 
Die Jahresberichte wurden im Infoheft an alle Mitglieder zugesandt und werden von den Anwesenden 
mit Applaus genehmigt.  
 
5. Jahresrechnung 2018/2018 (Skiclub / JO/) 

Claudio erwähnt, dass die Rechnung der Skiclubhütte Platt` Alva in der Clubrechnung integriert ist, dies 
zur Vereinfachung der Buchführung. 
Von der Versammlung werden keine weiteren Fragen zur Rechnung gestellt. 
Romina Cahenzli präsentiert die Rechnung der JO.  Auch hier gehen keine weiteren Fragen aus der 
Versammlung ein. 
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6. Revisorenbericht und Entlastung des Vorstandes 
Martina Frischknecht und Sämi Gilgen haben die Rechnungen geprüft und beantragen die beiden 
Kassierinnen zu entlasten. 
Der Antrag der Revisoren wird einstimmig genehmigt. Claudio bedankt sich bei allen für die geleistete 
Arbeit. 
 
7. Budget 2019/2020 
Claudio erklärt das Budget 2019/2020. Im speziellen wird auf die Position der Clubreise (budgetiert mit 
2500.-) und die Anschaffung einer neuen Solaranlage in der Clubhütte (2500.-) hingewiesen. 
Aus der Versammlung gehen keine Fragen zum Budget ein und wird somit einstimmig genehmigt. 
 
8. Wahlen 
Zur Wiederwahl stehen die Kassierin Saskia Coray, die Aktuarin Sonja Schwitter, der Hüttenchef Markus 
Gujan sowie der Sportchef Michel Gilgen. Diese werden mit Applaus wiedergewählt. 

Aufgrund der Demission unserer JO Chefin Patricia bedankt sich der Präsident sowie der gesammte 
Vorstand bei Patricia für ihre grosse Initiative zugunsten der Jugendsportförderung und der guten 
Zusammenarbeit. 

Die Freude aus Sicht vom Skiclub ist gross, dass mit Sandro Cahenzli die Nachfolge bereits gegeben ist 
und daher empfiehlt der Präsident Sandro zur Wahl. Mit grossem Applaus wird Sandro in sein neues 
Amt als JO-Chef gewählt. 

Eine weitere Demission ist der Posten unseres Clubpräsidenten Claudio Caflisch.  Nach der Laudatio auf 
Claudio, welche einige Redeminuten in Anspruch nahm, wird Claudio in den Präsidenten-Ruhestand 
verabschiedet. Vorstand und Mitglieder bedanken sich bei Claudio für seine geleistete Arbeit. 

Wie bereits letztes Jahr kommuniziert, wird Gianmarco Spreiter zur Nachfolge als Clubpräsident 
vorgeschlagen. Gianmarco ist ein bekanntes und sehr engagiertes Clubmitglied und daher ist die 
Freude gross, dass die Mitglieder ihn einstimmig und mit grossem Applaus in das Präsidentenamt 
wählen. 

Revisorin Martina Frischknecht stellt sich zur Wiederwahl und wird mit Applaus bestätigt. Sämi Gilgen 
hat sich hingegen entschieden als Revisor nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Claudio bedankt sich im 
Namen vom Club bei Sämi für die gewissenhafte und gründliche Arbeit.  

Zur Wahl als zweite Revisorin stellt sich Alejandra Schircks und wird mit Applaus gewählt. 
Als Delegierte trin nordic sind Marius Cathomas, Michel Gilgen und neu Gianmarco Spreiter 
vorgeschlagen. Alle werden mit Applaus gewählt. 

Bei der IG Sportkids sind Sandro Cahenzli, Gianmarco Spreiter (von „Amtes wegen“) sowie Patricia 
Spreiter als delegierte Sportkids vorgeschlagen. Auch hier erfolgt die Wahl mit Applaus. 
 
9. Ein- und Austritte 
Dieses Jahr hat der SC Trin fünf Austritte zu verzeichnen: Sabina Fausch-Benz, Gian Camathias, Norina 
Winzap, Marc Loretz und Martina Ruckstuhl-Schneller. 

Erfreulicherweise haben wir 6 Eintritte: Martin Bundi, William Skinner, Guido Schorta, Lukas Casty, 
Thomas Rufer und Fabian Schwarz. 
 
10. Ehrungen 
25 Jahre Clubtreue haben dieses Jahr Sonja Caflisch, Carmen Villinger, Fritz Brändli, Carl Casper 
Caflisch, Marco Capatt sowie Rico Feltscher erreicht. Speziell erwähnt werden auch unsere Athleten 
Livio Bieler (B Kader Langlauf) und Serafin Wiestner (A-Kader Biathlon).  
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Mit einem Präsent verabschiedet werden die JO Leiter: Sämi Gilgen und Annina Lutz. Aus dem 
Kernteam der JO verabschiedet wird Patricia Spreiter. 

Der Vorschlag, Claudio Caflisch und Patricia Spreiter als Ehrenmitglieder des Skiclub Trin für besondere 
geleistete Arbeit, zu würdigen wird von der Versammlung mit Applaus bestätigt. Diesen beiden wird 
der schöne SCT-Hocker überreicht. 
 
11. Clubhütte 
Markus Gujan macht kurze Erklärungen zur neuen Solaranlage sowie dem neuen Wassertank. Claudio 
bedankt sich bei Markus für die geleistete Arbeit zu Gunsten der Clubhütte. 
  
12. Trin nordic / IG Sportkids 
Peter Benz zeigt einige Impressionen der letzten Langlaufsaison. Die Loipe in Trin verzeichnet im letzten 
Winter 70 Betriebstage 
 
13. Jahresprogramm 2017/2018 
19./20.12.2019  FIS-Rennen, Damen Laax     
31.12.2018   Silvesterlauf 
04.01.2020   Curlingturnier 
11.01.2020  Fischer Cup, Kinderskirennen, Laax 
11.01.2020  Elternbesuchstag JO nordic 
18.01.2020  BSV-Cup U16, Laax   
18.01.2020  Elternbesuchstag JO alpin/Snowboard 
25.01.2020  Telemark für alle 
Nach Ansage  Kinderskirennen / Plauschrennen 
16.02.2020  LL-Inferno Flims-Trin 
22.02.2020  Renntraining alpin für SCT und JO 
22.02.2020  Eishockeymatch 
28.02.2020  Clubrennen nordisch 
29.02.2019  Clubrennen alpin 
29.02.2018  Clubabend 
08.03.2020  Menzli Sport SST Cup 
08.03.2020  Engadin Skimarathon 
14./15.03.2020  Clubreise 
28.03.2020  JO Abschluss 
28.-30.08.2020  Tenero Grande 
21.11.2020  Generalversammlung 
 
Jeweils am Montag, 20.00 Skiclub Turnen in der Turnhalle Trin 

Das Jahresprogramm wird mit Applaus genehmigt. 
 
14. Clubreise 
Gianmarco Spreiter präsentiert die möglichen Destinationen. Zur Wahl stehen Skigebiet Stoos, 
Melchsee-Frutt sowie das legendäre Elm  

Nach der Abstimmung, Stoos 45 Stimmen, Melchsee-Frutt 3 Stimmen sowie Elm 7 Stimmen steht fest, 
dass unsere Clubreise uns ins Skigebiet Stoos führt. Danke Gianmarco für die Vorabklärungen. 
 
15. Varia 
Claudio weist auf den Passverkauf hin. Interessierte sollen sich bei Theres Höhener oder Beatrix Capatt 
melden. 
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Jürg Gujan stellt den neuen Förderverein Schneesport Flims/Laax/Falera vor. Dieser Verein sieht vor, 
die finanzielle Förderung junger Schneesportathleten sowie die Ausbildung im Nachwuchsbereich zu 
unterstützen. Spenden und Zuwendungen sind sehr willkommen.  

Ein weiterer Dank geht an Christa Blöchlinger, sie hat sehr grosse Arbeit für unsere neue Homepage 
geleistet. Claudio überreicht Christa ein kleines Präsent. 
 
 
Ende der Versammlung: 22.45 Uhr 
 
 
 
Der Präsident Die Aktuarin 
 
Claudio Caflisch Sonja Schwitter 
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Jahresbericht Präsident 

Gianmarco Spreiter 
 
 
Liebe Clubkameradinnen, liebe Clubkameraden 

An der GV im letzten November durfte ich das Präsidentenamt meines Vorgängers übernehmen. Du 
hast unseren Club 15 Jahre lang mit Weitsicht geführt, gestaltet und geprägt. Für deine grosse Arbeit 
danke ich dir ganz herzlich, Claudio! 

Für uns Jahrgänger war der Übertritt von JOler zu Skiclub Mitgliedern 1999 völlig logisch und fühlte sich 
wie der Schritt ins Erwachsenenalter an. Ziemlich rasch erfolgte bei mir dann die Infizierung mit dem 
Skiclub Virus: Nach ein paar lustigen GV`s, Clubabenden und einer prägenden Clubreise nach 
Andermatt war`s geschehen... Klar fand ich Jungspund die Clubrennen auch toll aber am meisten 
beeindruckte mich wie Jung und Alt sich begegneten. Noch heute empfinde ich den Skiclub Trin als ein 
aktiver und geselliger Dorfverein, welcher Generationen verbindet. Es ist mir eine besondere Ehre, 
meinen Herzensclub präsidieren zu dürfen. 

Das vergangene Vereinsjahr wird uns allen wohl in spezieller Erinnerung bleiben. Zuerst beschäftigte 
uns die Schneefallgrenze: Während wir auf dem Berg tolle Verhältnisse auf Pisten und Loipen geniessen 
konnten, fiel die Loipenpräparation im Tal leider buchstäblich ins Wasser. Später rüttelte ein Virus 
unsere Gesellschaft durch und zwingt uns seither, gemeinschaftliche Aktivitäten einzugrenzen oder 
anzupassen. Ich möchte mich bei all denen bedanken, welche in anspruchsvollen Zeiten stets das Beste 
aus der Situation getan haben: Die Akteure von trin nordic waren lange bemüht, doch noch einen 
Langlaufbetrieb in Trin zu ermöglichen und haben dies auch für ein paar Tage geschafft. An einem 
dieser Tage packte ich die Gelegenheit und schnallt mir die Langlauf Skis an. Im schattigen Nedi, wo der 
Schnee am besten war, führten ein paar JO Leiter ein Schnupper Biathlon Training durch. Ich 
beobachtete eine Weile die strahlenden Kinderaugen und den Eifer, mit welchem die JO-ler ans Werk 
gingen. Genau für solche Kindheitserlebnisse, dachte ich mir, hat sich der Aufwand der drei JO Leiter 
und trin nordic gelohnt. Ein ähnliches Bild bot sich am Silversterlauf in Bargis: Das Zusammenspiel 
zwischen JO Trin, trin nordic und der IG Langlauf Flims ermöglichte, trotz schwieriger Schneesituation 
im Tal, einen tollen Wettkampf für unsere Jugend. Vielen Dank an alle Machertypen unserer Region! 

Diesen Winter wurde ein neuer Event ins Leben gerufen: Rund 20 Leute (!) trafen sich im Januar für den 
ersten Telemarktag. Die bunte Truppe von totalen Einsteigern bis erfahrenen Telemarker*innen hat 
fleissig an dieser alten Skitechnik gefeilt. Ein anstrengender Tag fand beim gemütlichen Zusammensein 
sein Ende. Ein zweites Novum wäre der Silbertreff gewesen – ein Skitag für unsere über 60-jährigen 
Skiclübler*innen. Wir wollten unserer älteren Generation im SCT die Möglichkeit bieten, wieder einmal 
an ihrer Skitechnik zu feilen oder einfach einen geselligen Skitag zu erleben. Dieser Anlass fiel leider 
dem Lockdown zum Opfer und wird auf den nächsten Winter verschoben. Wir sind uns im Vorstand des 
Überangebots an Freizeitmöglichkeiten bewusst und möchten das Jahresprogramm deshalb nicht 
überladen. Mit den beiden neuen Vereinsanlässen hoffen wir jedoch, ein noch breiteres Publikum 
unserer Mitglieder anzusprechen. 

Gegen 50 Personen hatten sich für die Clubreise auf den Stoos angemeldet und einem urchigen 
Wochenende in der Innerschweizer Bergwelt wäre nichts mehr im Wege gestanden. Aufgrund der 
Pandemie mussten wir die Reise letztlich absagen. Wir haben uns im Vorstand dafür entschieden, die 
Clubreise auch im kommenden Winter auszulassen. Die Unsicherheiten sind zurzeit gross und wir 
hoffen, im 2022 dafür eine tolle Clubreise im gewohnten Stil erleben zu dürfen.  
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Mit der Aufschaltung der neuen Webseite hat der Vorstand auch die Informationskanäle angepasst. 
Wir sind bestrebt, die Inhalte der Newsmails kurz zu halten und weiterführende Informationen auf die 
Webseite zu verlagern. Um möglichst viele Clubmitglieder*innen zu erreichen haben wir die Infos auf 
Instagram und Facebook ausgeweitet. Ein weiterer Schritt der Digitalisierung ist nun das Format des 
Clubheftes. Wir hoffen, dass es benutzerfreundlich rüberkommt und es euch gefällt. Für Anregungen 
aller Art sind wir jederzeit dankbar. Die digitalen Medien haben den Umgang mit Fotografien auch in 
unserem Club verändert. Wurde früher noch aufwendig an Fotoalben gebastelt, werden die Fotos 
heute nach Jahr und Anlass sortiert auf einem Computer abgespeichert. Im Skiclub Trin sammelte sich 
so in den 85 Jahren seit der Gründung ein reiches Archiv an Fotografien, Filmen und Dokumenten an. 
Bevor die wertvollen alten Aufnahmen verblassen, sollten diese digitalisiert und sinnvoll abgespeichert 
werden. Für diese Arbeit und um die digitalen Medien in Zukunft zu koordinieren beantragt der 
Vorstand ein zusätzliches Gremiumsmitglied.  

Die Generalversammlung werden wir aufgrund der aktuellen Lage in Form einer elektronischen 
Abstimmung abhalten. Ich möchte euch herzlich bitten, an der Abstimmung teilzunehmen. Noch ein 
Tipp: Die Benutzerfreundlichkeit ist am Computer etwas besser als auf Handys oder Tablets.  

Nun möchte ich noch die Gelegenheit nutzen, meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen zu danken. 
Ihr seid eine super Truppe! 

Das anstehende Vereinsjahr wird erneut vom Coronavirus geprägt sein. Vielleicht müssen Anlässe 
verschoben, geändert oder gestrichen werden. Lasst uns aber stets versuchen, gemeinsam das Beste 
aus der Situation zu machen! Ich wünsche allen einen gesunden, unfallfreien und schneereichen 
Winter. 

 

Gianmarco Spreiter, Präsi 
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Jahresbericht Sportchef 

Michel Gilgen 
 
 
Aller guten Dinge sind 3, oder: Ein fast «normaler» Winter 
Folgende tolle Erinnerungen kommen mir, wenn ich an den letzten Winter zurückdenke: Lasst uns ein 
Bisschen in den Erinnerungen schwelgen. 
 
SC Turnen 
Mit viel Freude denke ich zurück an die vielen tollen Erlebnisse im SC Turnen. Klar gab es ein paarmal 
Muskelkater nach den Trainings, aber von gröberen Unfällen blieben wir im letzten Winter verschont. 
Wirklich schön ist, dass jetzt (fast) immer ein paar Frauen beim Training dabei sind und dass die jüngere 
Generation von SClern das Training besucht. 

Das SC Turnen läuft wie folgt ab: Um 20.15 Uhr starten wir mit dem Warm-up (Einlaufen). Danach steht 
immer ein Spiel auf dem Plan, wie Basketball, Frisbee, Fussball usw. Im Anschluss kommt das knallharte 
Workout ;-) von Michel. Zum Abschluss spielen wir nochmals Unihockey, Volleyball, MADball, 
Badminton usw. Das Training beenden wir um 22.00 Uhr. Im Anschluss treffen wir uns zum regen 
Austausch im «Parlatsch». 

Mein Dankeschön geht an Sandro und Romina für ihr Spezialtraining in Lacross. Ein weiterer Dank geht 
an Gianmarco und Marius für die Unterstützung beim Leiten. Danke allen, die das SC Training besucht 
haben. 

Curling am 4. Januar 
Am Samstag, 4. Januar trafen wir uns in der Curlinghalle in Flims. Gerne erinnere ich mich an die vielen 
Gespräche während und im Anschluss an das Spiel. Die Steinabgabe von Christa geht mir nicht mehr 
aus dem Kopf ;-). Gratulation ans Team von Ale Schircks, Petra Casty, Claudio Hagmann und Marius 
Cathomas. Danke Marco Capatt für das einwandfreie Organisieren des Curlingturniers. Meldet euch für 
das diesjährige Curling Turnier im Januar an, es lohnt sich wirklich. 
 
Telemark für alle 
Ein neues Angebot im letzten Winter war Telemark für alle. Die 15 Teilnehmer trafen sich am 
Samstagmorgen vor der Legna Bar. Von Leuten die das erste Mal die Telemarkskis unter den Füssen 
hatten bis zu richtigen Kracks freuten sich alle auf den Tag. Dank der Unterstützung von Tom Rufer und 
Alex Krattiger und meiner Wenigkeit konnten wir 3 Stärkeklassen bilden. Ein grosses Dankeschön an 
Tom und Alex. Dank den 3 Gruppen konnten alle Teilnehmer viele technische Inputs auf dem Schnee 
umsetzen. In Erinnerung bleiben mir vor allem das schöne Wetter, die lockere Stimmung beim 
Mittagessen in Foppa, die Bilder vom Telemark Synchrofahren und wie ehrgeizig meine Teilnehmer an 
ihrer persönlichen Telemarktechnik am Nachmittag arbeiteten. Nach dem Training trafen wir uns alle 
noch in der Legna Bar. Einige Teilnehmer hatten viel Sitzleder und am nächsten Morgen auf mehrere 
Arten einen Kater (Muskelkater und zu viele Getränke). Claudio hast du deine weissen Stöcke jetzt 
gefunden? 
 
Renntraining 
Am 22. Februar fand unser Renntraining auf der Piste Crap nach Plaun statt. Bei perfekten 
Bedingungen, super griffigem Schnee und blauem Himmel trafen sich 10 SCler für ein Riesenslalom 
Training. Die anspruchsvolle Kurssetzung stellte die Teilnehmer vor Herausforderungen. Dank den 
technischen Tipps von Amanda Krüttli konnten alle Teilnehmer ihre Renntechnik verbessern und den 
Vormittag geniessen. 
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Hockeymatch SC vs JO-Leiter  
Der legendäre Hockeymatch fand letzten Winter am 22. Februar statt. Mit kompletter 
Hockeyausrüstung stürzten sich die JOler und SCler in den Hockeymatch. Am Schluss setzte sich die 
Erfahrung der SC-Mitglieder durch. Auf nächsten Winter schaue ich, dass die Helme ein Gitter haben, 
sodass mir nicht nochmals ein gleiches Malheur mit Marco geschieht. 
 
Clubrennnen Wochenende 28./29. Februar  
Langlaufrennen 
Wie und wo soll ich das Langlaufrennen durchführen, wenn es in Prada nicht genug Schnee hat? Diese 
Frage habe ich mir im Februar einige Male gestellt. In Bargis, in Plaun, in Trun oder doch in Nedi? Nach 
einigen Abklärungen habe ich mich dann entschieden, das Nachtrennen in Trun durchzuführen. Der 
Termin war optimal gelegen. Die ganze Woche vor dem Nachtrennen am Freitag konnte keine Loipe 
prepariert werden, weil sie nur wenig Schnee hatte und der Schnee steinhart gefroren war. Am 
Donnerstagmittag bekam ich endlich die Nachricht, dass sie die Loipe in Trun jetzt preparieren können. 
Bei kalten aber sehr guten Verhältnissen konnten wir das Langlaufrennen am Freitag, 28. Februar 
durchführen. Als ich am darauffolgenden Montag nochmals nach Trun fahren musste, weil ich etwas 
vergessen hatte, war der ganze Schnee aufgrund eines Föhnsturmes weg. An eine Loipe war nicht mehr 
zu denken. 

Es hat mich sehr gefreut das 29 Teilnehmer den Weg nach Trun auf sich genommen haben. Mehr sogar 
als vor einem Jahr in Trin. Mit einem Teamwettkampf, welcher von Jürg Scheidegger organisiert wurde, 
schlossen wir das Langlaufrennen ab. Ein grosses Dankeschön geht an Fadri Itin und Lara Hartmann die 
mich bei der Organisation und Durchführung des SC- und JO-Langlaufrennens super unterstützt 
haben. Ein weiterer Dank geht an Bea Auer für die Zeitmessung. Nicht vergessen darf ich Walter Gilgen, 
meine persönliche Langlaufinformationsanlaufstelle. Danke Walter. Ein Dank geht nach Trun, dass wir 
das SC- und JO-Langlaufrennen dort durchführen durften. 

Alpinrennen 
Der Wetterbericht für den Samstag war nicht besonders gut. Aber dass es dann den ganzen Tag so 
richtig kalt war, war überraschend. Oh Mann, habe ich gefroren. Danke allen Teilnehmern die trotz 
kaltem Wetter am alpinen Clubrennen teilgenommen haben. Bereits zum 2. Mal versuchten wir euch 
eine attraktive Form zu bieten, wobei ihr in kurzer Zeit viele Läufe fahren könnt. In Erinnerung bleibt 
mir, dass die Familie Malär/Blöchlinger ein 3 Generationen Familienrennen fuhr. 

Ein grosses Dankeschön für die Unterstützung am Alpinen Clubrennen geht an: Remo Schwitter für die 
Startliste (mit ganz klammen Fingern) und die Unterstützung bei der Zeitmessung (mit warmen Fingern, 
das Zeitmessungshaus ist geheizt) und der Rangliste, Steffi Müller von der Travelling Bar für die 
warmen Getränke, Dale Margison für das warme Essen, Hanspeter Casutt von der Skischule für das 
Ausflaggen des Rennens, der Zeitmessung und die Musikanlage. 

Ausblick 
Das SC Turnen werden wir sobald als möglich und sinnvoll mit einem Schutzkonzept starten. Ich freue 
mich euch im Winter an den zahlreichen Anlässen vom Skiclub mit und ohne Masken zu sehen und 
versuche euch dort zu erkennen. 

Ich wünsche euch allen gute Gesundheit und viel Freude am Wintersport. 

 

Michel Gilgen, Sportchef 
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Jahresbericht JO Chef 

Sandro Cahenzli 
 
 
JO Trin – hitzago schaibu totoho 
Was ist gross, bärtig, hat einen Wald auf dem Arm und schaut gerade planlos in seinen Laptop? Genau! 
Es ist der neue JO Chef, der keine Ahnung hat, was er da schreiben soll.  
 
Als ich im Januar 2014 meinen J+S Grundkurs auf der Lenzerheide absolvierte, hatte ich noch keine 
Ahnung, dass ich eines Tages vor meinem Laptop sitze und unseren Jahresbericht schreibe. Doch noch 
im selben Kurs hat mich Patricia gefragt, ob ich Interesse hätte, das Amt als Chef Alpin zu übernehmen. 
Es kam etwas überraschend, da ich noch keine 18 Jahre auf dem Buckel hatte, jedoch erfüllte es mich 
mit Stolz, dass ich angefragt wurde. Zwei Jahre später war es dann soweit und ich konnte meine ersten 
Taten als Chef Alpin vollbringen. Es gab viel zu tun, die Zeit verging wie im Flug und ehe ich mich 
versah, klopfte Patricia drei Jahre später wieder bei mir an und fragte mich ob ich Lust hätte, Ihr Amt 
als JO Chefin zu übernehmen. Ich konnte nichts anderes als Ja sagen, denn die JO war schon immer ein 
Teil von mir. Meine Eltern waren schon dabei und auch ich durfte als Kind meine Zeit bei einem solch 
tollen Verein verbringen (damals war Patricia sogar noch meine Leiterin).  
 
Der Start als JO Chef hat mich völlig überrumpelt. Denn nicht nur ich habe ein neues Amt 
übernommen. Andri hat das Amt als Chef Alpin angenommen, Balu wurde neu Chef Biathlon, Fadri ist 
für Annina als Chef Nordic nachgerückt und Giamma hat Claudio als Präsident abgelöst. Wie Ihr seht, 
gab es eine grosse Veränderung im Kernteam, was potentiell dazu führen konnte, dass auch mal was 
vergessen geht. Ich denke jedoch, dass wir das Wichtigste gut über die Bühne bringen konnten.  
 
Obwohl wir letzte Saison beinahe 60! Anmeldungen hatten, mussten wir dieses Jahr das Angebot 
Snowboard leider von der Liste streichen, da wir nur eine Anmeldung hatten. Nachdem wir im Oktober 
beim Trinsermarkt etwas Geld in die Kasse bringen konnten, starteten wir am zweiten 
Novemberwochenende mit unserem ersten Herbsttraining. Letzte Saison standen wir wieder in der 
GBC Turnhalle und tobten uns mit verschiedenen Sportarten aus. Am nächsten Samstag durften unsere 
Teilnehmer einen OL bestreiten. Die anderen Samstage verbrachten wir mit Eislaufen und Hockey in 
Flims und in der Turnhalle Trin wurde kräftig an den Judo Fähigkeiten gearbeitet.  
 
Am 7.12 starteten wir planmässig im Schnee, wobei die Langläufer, wie schon fast üblich, nicht in Trin 
mit ihrem Training beginnen konnten. Doch bereits am nächsten Wochenende konnten sich alle ein 
wenig besser kennenlernen, da sie gemeinsam ein Trainingswochenende in Bargis verbracht haben. 
Leider hielt der Schneemangel an. Nur ein einziges Training konnten unsere Nordischen in Trin 
verbringen. Bei allen anderen mussten sie jeweils auf Bargis oder Plaun ausweichen. So fiel auch unser 
Kinderskirennen ins Wasser. Allerdings konnte nichts die Laune unserer Kids verderben. Mit viel Elan 
und Begeisterung kamen sie an unsere Trainings. 
  
Sowohl die Nordischen als auch die Alpinen nahmen an vielen Rennen teil und verbrachten amüsante 
Tage ausserhalb des gewohnten Skigebiets. So standen auch letzte Saison SST Rennen, Energia Alpina 
Cups oder der Gommerlauf auf dem Programm. Als krönender Abschluss durfte natürlich auch das JO-
Rennen nicht fehlen. Da es jedoch immer noch keinen Schnee gab, mussten Michu und Lara das 
Nordisch-Rennen kurzfristig nach Trun verlegen. Das Alpine Rennen konnte wie gewohnt auf der Piste 
Ils Plauns durchgeführt werden.  
 
Der nächste Fixpunkt auf unserer Planung war der Workshop, bei dem jeder ein anderes Gerät 
ausprobieren durfte. Dieses Jahr waren die Snowboarder sehr gefragt. Um die 40 Kids wollten 
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unbedingt nur ein Brett unter den Füssen haben. So musste Simon alle Leiter zusammenkratzen, die er 
nur hatte. Für diejenigen, die kein Abo hatten, bekamen wir von der WAG gratis Tageskarten zur 
Verfügung gestellt. Danke für die tolle Unterstützung!  
 
Alles schien super zu laufen und die kleinen Holperer vom Anfang schienen ausgebügelt. Da erreichte 
uns die Nachricht vom Bund, dass aus bekannten Gründen keine Trainings mehr erlaubt waren. Es kam 
wie es kommen musste. Wir waren gezwungen unseren Betrieb einzustellen und geplante Anlässe 
wieder zu streichen. Es ärgerte mich natürlich sehr, dass ich meine erste Saison als JO Chef nicht 
vollständig beenden konnte. Für alle war es ein unbefriedigendes Saisonende. Nicht einmal eine 
Rangverkündigung konnten wir abhalten.  
Durch eine gute Zusammenarbeit aller Eltern, sind schlussendlich alle Jacken wieder bei mir gelandet 
und die Saison war somit abgeschlossen.  
 
So fiel leider auch das alljährliche Tenerolager dem Corona zugrunde. Fadri gab sich alle Mühe, ein 
Ersatzcamp in Chur zu organisieren. Letztlich musste auch dieses abgesagt werden, da es zu diesem 
Zeitpunkt einfach ein zu grosses Risiko war. Somit mussten wir dieses Jahr leider ohne auskommen, 
freuen uns jedoch schon auf das nächste.   
 
Trotz Corona konnte auch diesen Sommer wieder kräftig in die Pedale getreten werden mit Bike & 
Boulder. Das Erfolgskonzept von Patricia hat sich bestätigt und so haben sich auch dieses Jahr mehrere 
JOler im Sommer zusammengefunden. Speziell in diesem Sommer war bestimmt auch das 
Bikeweekend, das sie gemeinsam verbringen durften. Natürlich durften auch ein paar Stunden auf dem 
Pumptrack und dem Runcatrail nicht fehlen. Im eigens erbauten Boulder-Stall in Digg haben sich die 
einten oder anderen auch verbessern können.  
 
Im Grossen und Ganzen habe ich mein erstes Jahr als JO Chef denke ich gut gemeistert. Natürlich gibt 
es noch reichlich Luft nach oben aber niemand ist perfekt ;) An dieser Stelle möchte ich mich herzlich 
bei den Sponsoren und Leitern bedanken. Ohne euch würde das ganze nie funktionieren! 
Und so kommt es, dass es sogar ein Holziger schafft, einen Bericht zu verfassen. Und wenn wir mal 
ehrlich sind, soll das schon was heissen ;)  
 
 
Sandro Cahenzli, JO Chef  
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Jahresbericht Clubhütte Platt`Alva 

Markus Gujan 
 
 
Aktivitäten 
Das 2020 war für die Platt’ Alva Hütte ein sehr gutes Jahr. Mit grosser Freude wurde die Hütte rege 
genutzt. 
Früh in der Saison ging es schon los und Martina, Bruno und Kinder haben den Hütten-Aufenthalt gleich 
genutzt und den Frühlingsputz in der Hütte gemacht. Vielen Dank, habt ein super Job gemacht. 
In einer spontanen Samstags-Aktion konnte ich Giama und Sandro gewinnen, dass wir das viele Holz, 
welches Bruno und Sinan im Herbst noch zu der Hütte transportiert hatten, zu versagen und zu spalten. 
Vielen Dank an alle Helfer, welche geholfen haben, das Holz vom Wald in den Holzschopf zu …sägen, 
spalten und versorgen…. Teamwork vom Feinsten. Nochmals, vielen Dank an die verschiedenen 
Familien, welche bei ihrem Aufenthalt geholfen haben, das Holz zu versorgen. 
 
Die starken Windstürme im letzten Winter haben dem Dach zugesetzt und ein Stück Firnblech weg-
geweht. Wir mussten einen Auftrag an Peter di Giuliantonio vergeben, welcher mit Hilfe von Bruno 
wieder alles in Ordnung gebracht hat und auch ein paar defekte Eternitplatten konnten gerade ersetzt 
werden. 
 
Der Sommer 2020 war zwar nicht so trocken wie die vorhergegangenen, doch mit dem im letzten Jahr 
montierten 1000L Wasser Tank hatten wir im Sommer nie ein Wasser Problem. Es hatte immer 
genügend Wasser für WC und Abwasch. Und die mühsame Wasser-Schlepperei konnte auf das 
Trinkwasser minimiert werden.  
 
Dieses Jahr konnte die neue Solaranlage so richtig genossen und getestet werden. Nach meinen 
Kenntnissen hat sie ihren Dienst immer genüge getan. Mit der neuen Anlage und den angepassten 
Beleuchtungen haben sie die Besucher sehr schnell angefreundet.  
Wie angekündigt, wurde die offene Rechnung im Vereinsjahr 2019/ 2020 beglichen. Auch die Zahlung 
des Sponsors Flims Electric, welcher sich an den Kosten mit 50% beteiligte, konnte mit grossem Dank 
entgegengenommen werden. An dieser Stelle, nochmals vielen Dank an Flims Electric.  
 
Internetauftritt bezüglich der Hütten-Reservation: Mit der Überprüfung bezüglich Belegung der Hütte 
konnten wir die Anfragen vereinfachen und dies hat sicherlich den einen oder anderen auch motiviert, 
einen Hüttenbesuch zu planen. Es ist noch nicht alles perfekt, doch wir arbeiten daran und werden 
noch die eine oder andere Optimierung durchführen.  
Wichtig für uns ist, dass einfach überprüft werden kann, ob dein Ideal-Termin noch frei ist. 
 
Hüttenbelegung 
Der Sommer und Früh-Herbst 2020 war schön und warm. Gäste haben die Hütte rege gebucht. 
Erfreulicherweise konnte eine ansprechende Zahl an Übernachtungen verzeichnet werden. 
 

Jahr 2020 2019 2018 2017 
Clubmitglieder 24 12 25 29 
Kinder 16 13 15 6 
Gäste 45 40 67 52 
Total Übernachtungen 156 83 107 88 
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Finanzen 
Die Finanzen der Club-Hütte Alp Mora werden seit einigen Jahren direkt in der Skiclub Rechnung 
einbezogen und auch in der Erfolgsrechnung aufgeführt. Die finanzielle Lage sieht stabil aus. Genaueres 
bitte in der Rechnung des Skiclubs nachlesen. 
 
Tourenaktivitäten 
Die Katertour konnte bei guten Verhältnissen durchgeführt werden. Der Winter 2019/ 2020 bleibt in 
sehr guter Erinnerung. Leider hat er sehr abrupt geendet und seit März 2020 ist alles ein bisschen 
anders….   
 
Aussichten Vereinsjahr 2020/2021: der eine oder andere Anlass wird sicherlich wieder durchgeführt. 
Genaueres wird an der GV informiert und besprochen.   
 
Ich bedanke mich bei allen Helfern und Gästen der Club-Hütte für das Engagement an der Hütte. Die 
Hütte freut sich auf einen regen Besuch und lädt euch alle ein. 
 
 
Einen guten und schönen Winter, der Hüttenwart Markus Gujan  
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Jahresrechnung SC Trin 2019/20 
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Budget SC Trin 2020/21 
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Jahresrechnung JO Trin 2019/20 
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Budget JO Trin 2020/21 
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Bericht Trin nordic 

Peter Benz 
 

trin nordic  
IG Langlauf 
GI cuorsa liunga  
 
Skiclub Trin  
Verkehrsverein Trin  
 
Bericht zur 
Langlauf - Saison 2019/2020 
 
Nach zwei sehr guten Langlaufwintern mussten wir diesmal leider wieder "schmal durch". Gemäss den 
Meteorologen war es der wärmste Winter seit Messbeginn 1864 und dies äusserte sich in sehr milden 
und oft sonnigen Monaten Dezember und Januar und danach in eher stürmischen und regnerischen 
Wochen im Februar und bis in den März. Nur gerade Ende Januar konnten wir an vier Tagen unsere 
Loipe in Trin öffnen, danach war die Herrlichkeit leider schon wieder vorbei. 
 
Zum Glück war es in den höheren Lagen genug kalt und es gab dort auch immer mal wieder etwas 
Schnee. So konnten die Loipen in Bargis ab Weihnachten und in Plaun schon ab Ende November bis 
Mitte März als Ersatz angeboten werden und waren sehr gut besucht. Der Langlaufsport ist also nach 
wie vor sehr beliebt und mit genug Schnee und tieferen Temperaturen hätten wir auch in Trin wieder 
eine sehr gute Saison erleben dürfen. 
 
Leider fand der gesamte Wintersport in der Schweiz mit dem Ausbruch der Corona-Pandemie am 16. 
März 2020 ein abruptes Ende. Alle Loipen und alle Skigebiete mussten geschlossen werden und 
momentan ist noch unklar, wann die verschiedenen Massnahmen gegen die Ausbreitung des Virus 
wieder aufgehoben werden können. Wir hoffen aber, dass dies bis zum kommenden Winter 
überstanden ist und wir – mit Unterstützung von Petrus – wieder unsere herrlichen Langlaufloipen 
anbieten und den Sport geniessen können. 
 
Ich danke meinen Kolleginnen und Kollegen im Team von trin nordic ganz herzlich für den motivierten 
Start, die Vorbereitungsarbeiten und die Loipenpräparierung Ende Januar. Ein grosser Dank geht auch 
an die Gemeinde Trin, den Werk- und Forstbetrieb, den Verkehrsverein und den Skiclub Trin sowie an 
die Landbesitzer und alle Bewirtschafter. Das Team von BIELERSport trug mit perfektem Sportgerät und 
professioneller Beratung ebenfalls zum Gesamtangebot von trin nordic bei wie die Langlaufschule von 
Gion-Peter Camathias mit seinen Söhnen – beides sind wichtige Akteure unserer Langlaufdestination. 
 
 
7014 Trin, 24. März 2020 trin nordic 
 Peter Benz 
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Bericht Sportkids Trin 

Manuela Möhl 
 

 
 
Jahresbericht IG Sportkids Trin 2019/2020 
 
 
Mein erstes Jahr als Präsidentin der IG Sportkids Trin ist bereits zu Ende. Es war wohl für uns alle ein 
ungewöhnliches Jahr mit Lockdown, Hygienemassnahmen und social distancing. Aber auf der anderen 
Seite auch ein Jahr mit weniger Terminen und mehr Zeit für die Familie.  
 
Unsere Vorstandssitzungen haben online stattgefunden und wir mussten nach Lösungen suchen, damit 
die Kinder trotz Corona ihre geliebten Trainings nach der Corona-Pause wieder besuchen konnten. Zum 
Glück konnten wir die Richtlinien von Jugend und Sport erfüllen.  
 
Salips/Tschuettas - Allround 
Im Oktober 2019 haben wir uns über viele Anmeldungen bei den Salips und Tschuettas gefreut. Wir 
mussten sogar drei Gruppen in den altbekannten Sportarten bilden.  
Wie immer waren die Tschuettas Kinder sehr begeistert von den Langlauf- und Skischnuppertrainings. 
Da das Hallenbad in Laax umgebaut wurde, fanden die Schwimmtrainings in Chur statt. Leider konnten 
nur zwei Trainings stattfinden, da anschliessend die Saison aufgrund von Corona abgebrochen werden 
musste.  
Die Kinder konnten im Juni nach einer Zwangspause von drei Monaten wieder das Training aufnehmen. 
Leider fiel so der UBS Kids Cup und das OL Training ins Wasser. Jedoch waren die Kids voller Euphorie 
und freuten sich auf den Neustart.  
 
Und für alle Kinder, die zu alt sind für die Salips können sich für die JUGI anmelden. Fürs 2020/21 haben 
sie bereits 8 Anmeldungen.  
 
Muntanellas 
Das Tennis Training ist in etwa immer gleich beliebt und wurde im vergangenen Jahr mit 5 Kindern 
durchgeführt. Neu und speziell waren die Trainings nach dem Lockdown - Bälle werden desinfiziert und 
jedes Kind darf nur noch seine eigenen Bälle in die Hand nehmen.  
 
Capricorns 
Der Vorstand war erstaunt, als die Anmeldungen für den Winter 2019/20 eingegangen sind. Alle 
interessierten Kinder der ersten Klasse haben sich für die Langlauf Trainings angemeldet. Die Gruppe 
der Skifahrer blieb gleich gross und leider gab es keine Anmeldungen bei den Snowboardern. Die 
Saison wurde leider abrupt am Freitag, 15. März 2020 beendet. So durfte bereits das Training am 
Samstag, 16. März 2020 nicht mehr stattfinden.  
 
Furmiclas 
Die Nachfrage bei den Bike- und Boulder Trainings hat sich bei 26 Anmeldungen eingependelt. Neu 
fanden die Trainings in drei Gruppen statt und konnten sich so noch besser dem Niveau der Kinder 
anpassen. Die Bouldertrainings fanden neu eine volle Lektion statt. Bei den Leitern konnten vier neue 
motivierte Personen gefunden werden.  
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Die Furmiclas haben das Trailcenter in Thusis getestet und Patricia hat ein Bike Wochenende in den 
Flumserbergen organisiert. 15 top motivierte Kinder und ein cooles Leiterteam haben das Bikecamp zu 
einem vollen Erfolg gemacht.  
 
Ein grosses Dankeschön geht an die Vorstandsmitglieder der IG Sportkids und die Leiterinnen und 
Leiter, die alle mit Herzblut die IG Sportkids Trin möglich machen.  
 
Für die IG Sportkids Trin 
 
 
Manuela Möhl 
Präsidentin 
 
 
  



Clubheft 2020   

  24 

jubilars 

1995 dem Skiclub beigetreten und damit seit 25 Jahren dabei… 

Curdin Frischknecht 

Reto Semadeni 

Reto Feltscher 

Walter Odermatt 

Christina Hanauer 

Stefan Wiestner 

Fränzi Coray 

 

Herzliche Gratulation und ein grosses Dankeschön für die Clubtreue!!! 
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Jahresprogramm 2020/21 

 

Stand Oktober 2020, Änderungen vorbehalten 
08.01.21 Freitag Curlingturnier  Marco 

nach Ansage Samstag Elternbesuchstag JO nordic Fadri 

23.01.21 Samstag Telemark für alle Michel 

nach Ansage Samstag Kinderskirennen / Plauschrennen Trin JO / Michel 

14.02.21 Sonntag LL-Inferno Flims-Trin Trin nordic 

19.02.21 Freitag Clubrennen / JO-Rennen nordisch Michel 

20.02.21 Samstag Clubrennen / JO-Rennen alpin Michel 

20.02.21 Samstag Clubabend outdoor Vorstand SCT 

27.02.21 Samstag Eishockeymatch SC-Turnen-JO-Leiter Michel 

01.03.21 Montag Silber Treff Gianmarco 

14.03.21 Samstag Engadin Skimarathon  

20./21.03.2020 Sa - So BSV Cup Rennen  RLS 

27.03.21 Samstag JO-Abschluss JO 

27.-29.08.2021 Fr - So TeneroGRANDE Gianmarco 

20.11.21 Samstag Generalversammlung Gianmarco 

    

Jeweils am Montag, 20.00 Uhr: Skiclub-Turnen in der Turnhalle Trin 
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Hauptsponsor 

 
 
 
 
 

Sponsoren 

    
 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  www.sctrin.ch  @skiclubtrin  @skiclubtrin 
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